

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- Une mère de famille décède dans un accident, son fils de 3 ans s'extrait seul de la voiture. Une automobiliste de 43 ans est décédée dans un violent accident sur une route départementale du Bas-Rhin lundi en fin d'après-midi. Son fils de 3 ans a réussi à sortir seul du véhicule. Article publié sur [20 Minutes](#), le 28 mars.
- A13 : sa voiture tombe en panne sur l'autoroute, il est mortellement percuté par l'arrière. Un homme de 39 ans est décédé ce matin après un grave accident sur l'autoroute près de Mantes-la-Jolie, dans le sens Paris-Normandie. Article publié sur [Le Parisien](#) le 3 avril.



Crédit Photo : DR pour Le Parisien

- Un mort et trois blessés dans un accident de la circulation à Avignon. Un jeune homme de 18 ans est mort mardi, dans un accident, à Avignon. Le conducteur a perdu le contrôle de sa voiture sur le boulevard Jules-Ferry, dans l'extra-muros. Le véhicule a percuté un mur. Article publié sur [France Bleu](#), le 5 avril.

- Un cycliste de 35 ans tué dans un accident de la route à Lyon. Un cycliste âgé de 35 ans est décédé dans la nuit de mardi à mercredi à Lyon après un accident avec un automobiliste. Article publié sur [Lyon Capitale](#), le 5 avril.
- Un automobiliste décède dans une collision frontale entre deux voitures, près de La Roche-sur-Yon. L'accident s'est produit ce mercredi 5 avril, au petit matin, sur la route départementale 36 qui relie Aubigny-Les Clouzeaux à Nieul-le-Dolent (Vendée). Un homme de 37 ans est mort dans une collision entre deux voitures. Article publié sur [Ouest France](#), le 5 avril.
- Deux accidents de la route se sont produits, le mercredi 5 avril 2023, sur l'autoroute A35 dans le sens Bâle-Mulhouse au niveau de Meyenheim et Réguisheim dans le Haut-Rhin. Un mort et un blessé grave sont à déplorer. La circulation sera interrompue jusqu'à 17h. Article publié sur [France 3 Région](#), le 5 avril.



Crédit Photo : © Stéphane Gaudry / France Télévisions

- Un cyclomotoriste de 16 ans se trouve en urgence absolue depuis mardi soir après avoir été impliqué dans un accident avec un bus et une voiture mardi soir après un accident sur la route de Bouxwiller, au nord-ouest de Strasbourg, a appris BFM Alsace des pompiers. Article publié sur [Bfm Tv](#), le 5 avril.
- Un Pompier Agathois décède dans un accident de moto. Le caporal Rémy Cascarro, 29 ans, est décédé à moto dans la nuit de mardi à ce mercredi 5 avril 2023, il était pompier professionnel au centre de secours d'Agde. Il est décédé des suites de ses blessures alors qu'il avait été pris en charge par ses collègues Agathois, accompagnés du Smur. Article publié sur [L'Agathois](#) le 5 avril.

- Une femme décède dans un accident de la route après avoir percuté un pont dans les Côtes-d'Armor. Ce mardi 4 avril 2023, vers 7 h, une conductrice de 39 ans est décédée après avoir heurté un pont, sur l'axe Rostrenen – Kergrist-Moëlou (Côtes-d'Armor). Article publié sur [MaVille Lannion-Perros](#), le 4 avril.



Crédit Photo : Ouest France / Maville Lannion-Perros

- Accident de la route tragique dans la commune de Mesnois. Une personne est décédée, une autre placée en urgence relative, après un accident entre une moto et un véhicule, dans la commune de Mesnois. Article publié sur [La Voix du Jura](#) le 6 avril.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !

Mesdames et messieurs les journalistes, nous en appelons à votre bienveillance et vous prions de bien vouloir transmettre nos coordonnées, aux victimes que vous aurez pu identifier !

Besoin d'aide, d'écoute, de renseignements ? Contactez Victimes et Avenir au 07 84 33 85 70 (Mme Maud ESCRIVA) sans aucun engagement de votre part... En revanche, NOUS, nous nous engagerons à vos côtés pour vous aider.